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Em um ano eleitoral, a expectativa 
dos eleitores é de representantes 

comprometidos, dispostos a ir além 
das formalidades

A retórica sobre envolver mais 
pessoas parece vazia quando a 

própria dinâmica das reuniões não 
incentiva a participação ativa.“ “

Cristiano Alves | c.alvesjornalista@gmail.com

O maravilhoso mundo de Alice
A última sessão na Câmara de Vereadores 

de São Ludgero foi, mais uma vez, um exemplo da 
superficialidade e do distanciamento dos repre-
sentantes em relação às reais necessidades da 
população. Em um ano eleitoral, a brevidade da 
ordem do dia e a falta de discussões substanciais 
na tribuna deixam transparecer a desconexão 
entre os vereadores e a urgência das questões en-
frentadas pelos cidadãos.

Na última segunda-feira, a ordem do dia foi 
notavelmente reduzida, mas a maioria dos verea-
dores pareceu contentar-se com a formalidade, 
fazendo pouco para ir além do protocolar. Maria 
Marlene Schlickmann e Paulo Sérgio Lorenzetti 
foram exceções ao utilizar a tribuna, mas a inércia 
predominante sugere uma falta generalizada de 
comprometimento com o papel legislativo.

Paulinho, ao menos, abordou questões con-
cretas ao cobrar ações da prefeitura. Contudo, é 

decepcionante que esse tipo de postura não seja 
adotado de forma consistente por todos os verea-
dores, como se o engajamento efetivo fosse uma 
opção e não uma obrigação.

A presidente do Legislativo, Maria Marle-
ne, tem propalado sua intenção de aproximar a 
câmara da comunidade, mas as sessões conti-
nuam sendo espaços de pouca duração e pouca 
substância. A própria dinâmica das reuniões não 
incentiva a participação ativa.

Em um ano eleitoral, a expectativa dos elei-
tores é de representantes comprometidos, dis-
postos a ir além das formalidades e enfrentar as 
questões reais que impactam a comunidade. A 
sessão de pouca duração e a falta de abordagem 
efetiva das demandas da população não apenas 
frustram as expectativas, mas também minam a 
confiança daqueles que, agora, buscam descobrir 
se o voto de confiança depositado em seu candi-

dato merece ser repetido e, como muitos que ocu-
pam as cadeiras do Legislativo devem buscar a 
reeleição, é preciso ficar atento a esse detalhe.

Ao invés de proporcionar um espaço para 
discussões substantivas, a Câmara de Verea-
dores de São Ludgero parece perpetuar um 
ciclo de sessões protocolares que servem ape-
nas para cumprir um requisito burocrático. A 
população não quer ver o circo pegar fogo, nem 
anseia por um "mundo de Alice", mas sim repre-
sentantes que enfrentem os desafios reais, prin-
cipalmente no ano eleitoral.

São Ludgero merece uma representação 
mais comprometida, capaz de transformar as 
sessões em momentos significativos de diálogo, 
fiscalização e resolução de problemas concre-
tos. Caso contrário, a população corre o risco de 
continuar testemunhando um vazio represen-
tativo na Câmara de Vereadores.

A semana foi marcada 
por visitas aos gabinetes de 
deputados e senadores em 
Brasília por diversos prefeitos 
brasileiros, incluindo Ibaneis 
Lembeck de São Ludgero e 
Betro Kuerten Marcelino de 
Braço do Norte. Essas idas à 
Capital Federal têm se torna-
do uma rotina, e, de fato, têm 
gerado resultados significati-
vos para ambas as cidades.

Quem não é visto, não é 
lembrado. Essa máxima tem 
levado os prefeitos, de pires 
nas mãos e projetos embaixo 
dos braços, fazerem o périplo 
de percorrer os corredores do 
Congresso. Quase sempre as 
abordagens surtem efeito e 
algum parlamentar acaba 
sensibilizado pelas deman-
das do município. A partir de 
hoje, a comunidade vai ficar 
sabendo se essa "aventura" 
em Brasília surtiu o efeito es-
perado.

Pires na mão

Pires na mão (2)

Com entusiasmo e dedicação, mais de 160 
profissionais da área da educação estiveram pre-
sentes na quinta edição do projeto "Educadores 
Transformadores". Sob a temática central de 
"Inteligência Emocional", o evento contou com a 
valiosa contribuição do educador Guilherme Ce-
chelero (foto). O presidente da Cegero, Francisco 
Niehues Neto, destacou que o projeto vai além de 
uma simples iniciativa, sendo um compromis-
so intrínseco à missão da cooperativa. A Cegero 
expressa sua gratidão a todos os participantes, 
ressaltando a importância de cada contribuição 
para o sucesso do evento.

Case de sucesso

                                           LIGA VOLEIBOL DE SANTA CATARINA 
                                           www.ligavoleibol.com.br    contato@ligavoleibol.com.br 
                                                         Fone: (48) – 99947‐ 0277                                                                                 
                                                           
                                                          
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL PARA 

ELEIÇÃO DE DIRETORIA 

 
O Presidente da LIGA VOLEIBOL DE SANTA CATARINA, de acordo com o Artigo 

10º, item b do Estatuto Social, torna público e convoca todos os associados para participarem de 

Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 29 de fevereiro de 2024, na sua sede social 

situada à Avenida Santos Dumont 631, Bairro Parque das Acácias, São Ludgero/SC no horário das 

19h:00mim às 21h:00min, da seguinte forma: 

 

a) Em primeira convocação, às 19h:00min, com a maioria dos associados; 

b) Em segunda convocação, às 20h:00min, com qualquer número de associados. 

 

ORDEM DO DIA: 

1. Assuntos de interesse da Associação 

2. ELEIÇÃO E POSSE DA DIRETORIA 
 

 

São Ludgero, 09 de fevereiro de 2024 

 

DANYELLA BLASIUS JEREMIAS 

PRESIDENTE 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DE ASSEMBLEIA GERAL PARA 
ELEIÇÃO DE DIRETORIA

O Presidente da LIGA VOLEIBOL DE SANTA CATARINA, de 
acordo com o Artigo 10º, item b do Estatuto Social, torna público 
e convoca todos os associados para participarem de Assembleia 
Geral Ordinária, a ser realizada no dia 29 de fevereiro de 2024, 
na sua sede social situada à Avenida Santos Dumont 631, Bairro 
Parque das Acácias, São Ludgero/SC no horário das 19h:00mim às 
21h:00min, da seguinte forma:

a) Em primeira convocação, às 19h:00min, com a maioria 
dos associados;

b) Em segunda convocação, às 20h:00min, com qualquer nú-
mero de associados.

ORDEM DO DIA:
1. Assuntos de interesse da Associação
2. ELEIÇÃO E POSSE DA DIRETORIA

São Ludgero, 09 de fevereiro de 2024

DANYELLA BLASIUS JEREMIAS
PRESIDENTE
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Cadastro biométrico é um dos serviços 
que serão disponibilizados na ação

ELEIÇÕES 2024

Justiça Eleitoral em Movimento 
traz serviços eleitorais para SL

Iniciativa busca garantiro o acesso democrático e simplificado aos cidadãos.
O projeto nacional "Justiça 

Eleitoral em Movimento" está se 
mobilizando para atender às de-
mandas de municípios catarinen-
ses que não contam com uma sede 
oficial do Cartório Eleitoral. A ini-
ciativa visa proporcionar serviços 
eleitorais diretamente às comuni-
dades, garantindo o acesso demo-
crático e simplificado aos cidadãos.

Nos dias 18 e 19 de março 
de 2024, a Escola de Educação 
Básica São Ludgero será o pon-
to de encontro para aqueles que 
desejam usufruir desses serviços 
eleitorais. O horário de atendi-
mento será das 13h às 18h, pro-
porcionando flexibilidade para os 
cidadãos participarem.

Na ação serão atendidos 
eleitores (as) que desejam fazer o 

primeiro título de eleitor, revisões 
para atualizações de dados e alte-
ração do local de votação, trans-
ferências em geral, regularizações 
de eleitores impedidos de votar, 
coleta de dados biométricos, entre 
outros.

Segundo o Cartório Eleito-
ral da 44ª Zona Eleitoral, de Bra-
ço do Norte, haverá priorização 
do atendimento para alistamento 
(primeiro título) e para regulari-
zações de eleitores impedidos de 
votar caso haja excesso de de-
manda acima da capacidade de 
atendimento da unidade dentro 
do horário da ação. No entanto, a 
expectativa do Cartório é atender 
a todos indistintamente.

Para participar, os interes-
sados devem estar munidos de 

documentos oficiais com foto, in-
cluindo a naturalidade no caso 
de alistamento, e comprovante de 
residência. Homens que comple-
tarem 19 anos em 2024 também 
devem apresentar comprovante 
de quitação militar, enquanto es-
trangeiros precisam portar iden-
tidade brasileira com portaria de 
nacionalização.

Aqueles que já possuem bio-
metria cadastrada têm a opção de 
resolver questões específicas pela 
internet, evitando a necessidade de 
comparecimento presencial.

Para obter mais informa-
ções, entre em contato com o Car-
tório Eleitoral da 44ª Zona Eleito-
ral pelo telefone (48) 99805-4212. 
Faça parte do processo eleitoral, 
exercendo sua cidadania!
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Uma das coisas que prega a nossa 
religião é o desprendimento em 

relação aos bens materiais. 

Conforme sua paz interior e a 
forma como ficaram ricos, leva-os a 

infelicidade, mas a regra não é geral. “ “
Eu sou pobre, mas sou feliz e 
prefiro assim. Será mesmo? 

Hoje em dia a religião infelizmente, não tem 
mais tanta influencia na vida das pessoas como a 
poucos anos atrás. Digo, infelizmente porque sou ca-
tólico e sei que acreditar em Deus e praticar o amor 
que ele nos pede só faz bem. Nos tempos do padre 
José e morando em uma comunidade pequena 
como a pacata São Ludgero dos anos 70 e 80, tudo 
era muito diferente, todos se conheciam e tinham 
muito respeito as crenças religiosas transmitidas 
pelos pais e avós. 

Não é só aqui que isso acontece, mas, sim no 
mundo todo com sua mistura de credos e onde o ca-
tólico faz despacho na macumba e bota um galho 
de arruda na orelha que a coisa anda mudando.  Um 
questionamento então devemos fazer: o que foi que 
aconteceu para que houvesse esta mudança? Uma 
das coisas que prega a nossa religião é o desprendi-
mento em relação aos bens materiais. Existe porém, 
uma confusão quanto a isso e o que seria a pobreza 
neste sentido.  

Não sou o mais habilitado a falar sobre esse 
assunto, mas, uma opinião a respeito não custa 
nada. Como, vamos convencer alguém que a pobre-

za é melhor do que a riqueza. Dizendo que dinheiro 
não traz felicidade. Onde quer que você olhe há men-
sagens enfatizando que ter dinheiro não é o mesmo 
que ter felicidade. Em vez de ricos que deram dinhei-
ro aos pobres e entraram no Paraíso temos histórias 
de pobres que ganharam muito dinheiro mas per-
deram a felicidade. Pois bem, será que é assim mes-
mo?  Será que ter dinheiro não é bom? Entendo que 
devemos sempre conservar nossa humildade, mas 
ter dinheiro é bom, isso é. 

Quantas vezes pensamos como seria bom se 
fossemos ricos e assim pudéssemos ajudar tanta 
gente que precisa. Não é assim que você também 
pensa?  A diferença apenas é que muitas pessoas 
ficam ricas e transformam-se, esquecem de que o 
dinheiro não pode comprar tudo. Pode comprar o 
remédio, mas nem sempre dá saúde a quem preci-
sa, as vezes até paga o melhor médico, este vem e 
diz, você está com câncer ou outra doença incurável. 
Não adianta, devemos ser ricos e ter dinheiro é mui-
to bom, mas precisamos nos desprender dos bens 
materiais. 

É bom ter, devemos querer ter, mas, é bom 

saber que isso não é tudo. O que se leva da vida são 
as emoções. Uma pessoa não deve se preocupar só 
com o dinheiro, vivendo em função dele. Mas en-
quanto espalha-se o conceito de que dinheiro não 
traz felicidade, de que só é feliz quem é pobre... en-
quanto achamos legal acreditar nisso tudo, os ricos 
vão ficando mais ricos e vão passear de primeira 
classe na Europa. As vezes conforme sua paz interior 
e a forma como ficaram ricos, leva-os a infelicidade, 
mas a regra não é geral.  Afinal de contas se eu sou 
pobre é melhor pensar que a pobreza é a coisa mais 
maravilhosa do mundo em algum sentido, não é? 

Talvez isso está acontecendo  e pensando 
assim você não está tendo mais ambição em nada, 
não vai pedir aumento, não vai pleitear melhores 
condições de vida. Ta errado gente. Eu sou pobre 
mas sou feliz e prefiro assim. Será mesmo? È bom 
refletir sobre isso e talvez pensar que para ser feliz 
não precisamos ser pobres ou ricos. Da pra ser feliz 
de ambas as formas e compete a cada um de nós a 
tarefa de gerir essa realidade tendo paz de espirito e 
inteligência emocional. Um grande abraço e até se-
mana que vem.

OPINIÃO

Joel Wernke | werneki@yahoo.com.br
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Ao se deparar com sua imagem 
refletida no espelho, a criança 

experimenta uma sensação de unidade 
e totalidade que antes não possuía“ O espelho nos confronta com nossos 

próprios reflexos, revelando tanto 
nossas virtudes quanto nossos defeitos, 

nossos desejos mais profundos. “
DeCastro | decastlee@gmail.com

Espelho, espelho meu...
A rubrica do texto sugere dois 

temas óbvios para esta coluna: uma 
leitura de conto da Branca de Neve 
e/ou um texto sobre narcisismo pa-
tológico. No entanto, vou abrir aqui 
uma terceira via, esta que vou per-
correr ao longo da coluna: o fascínio 
do homem pelo espelho.

Quem nunca, passando por 
carros estacionados, encolheu a 
barriga ao ver seu reflexo no espe-
lho ou, então, se valeu de retroviso-
res para retocar o batom, batom 
este que você já passou diversas 
vezes na mesma boca. No entanto, 
tanto a literatura quanto as artes 
plásticas há memoráveis passa-
gens em que, deparando-se com os 
espelhos, questões pululam: Lacan 
nos fala de um Estádio do Espelho, 
que é um conceito fundamental em 
sua teoria psicanalítica. Segundo 
Lacan, o estádio do espelho é uma 
fase crucial no desenvolvimento 
psicológico da criança, marcada 

pelo reconhecimento de si mesma 
como um ser separado e distinto 
dos outros. Nesse momento, ao se 
deparar com sua imagem refletida 
no espelho, a criança experi-
menta uma sensação de 
unidade e totalida-
de que antes não 
possuía, mas 
também con-
fronta a frag-
mentação de 
sua própria 
identidade.

Na lite-
ratura, o tema 
do espelho é fre-
quentemente ex-
plorado como um 
símbolo de reflexão 
e autoconhecimento. Em 
contos de fadas como "Branca de 
Neve", o espelho muitas vezes re-
presenta a busca por uma imagem 
idealizada de si mesmo, que pode 

levar a consequências trágicas. A 
obsessão pela imagem refletida no 
espelho também é explorada em 
obras como "O Retrato de Dorian 

Gray", de Oscar Wilde, onde o 
personagem principal se 

entrega a uma vida 
de excessos e de-

cadência para 
preservar sua ju-
ventude eterna, 
refletida em 
um retrato.

Já nas 
artes plásti-

cas, o espelho 
é frequentemen-

te usado como 
um dispositivo vi-

sual para explorar a 
natureza ilusória da per-

cepção e da identidade. Artistas 
como Salvador Dalí e René Ma-
gritte criaram obras icônicas que 
desafiam a noção de realidade e 

questionam a relação entre o ob-
servador e o objeto observado. O 
espelho nessas obras muitas ve-
zes serve como um portal para 
um mundo de sonhos e fantasias, 
onde a linha entre o real e o imagi-
nário se torna turva.

Em última análise, o fascínio 
do homem pelo espelho é uma ex-
pressão da busca incessante por 
autoconhecimento e identidade. O 
espelho nos confronta com nossos 
próprios reflexos, revelando tan-
to nossas virtudes quanto nossos 
defeitos, nossos desejos mais pro-
fundos e nossos medos mais som-
brios. É através desse processo de 
reflexão que podemos aprender a 
nos aceitar verdadeiramente, com 
todas as nossas contradições e 
imperfeições, e a encontrar uma 
maior compreensão de nós mes-
mos e do mundo que nos rodeia.

A aí, você já se olhou no espe-
lho hoje?
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Sicredi inaugura em São Ludgero 
a 22ª agência no sul catarinense

Novo espaço conta com fachada que remete a história da cidade. O evento acontece nesta sexta-feira
No próximo dia 23 

de fevereiro, a cidade de 
São Ludgero, no sul cata-
rinense, se prepara para 
receber a inauguração da 
22ª agência do Sicredi na 
região. O projeto arquite-
tônico da nova agência foi 
inspirado nas raízes ale-
mãs da cidade, utilizando 
a técnica construtiva en-
xaimel, trazida ao Brasil 
pelos imigrantes dessa 
etnia. A Instituição Finan-
ceira Cooperativa busca, 
assim, reforçar sua inte-
gração com a comunidade 
local.

Com uma área cons-
truída de 469 metros qua-
drados, a agência oferece 
diversos espaços, como 
sala multiuso, sala de re-
união, espaço web e do 

associado. Todos esses 
ambientes estão disponí-
veis para os associados 
utilizarem em reuniões e 
trabalhos. A estrutura de 
atendimento inclui sete es-
paços segmentados desti-
nados a pessoas físicas, 
jurídicas e ao agronegócio.

A inauguração está 
agendada para as 19h da 
próxima sexta-feira, dia 23 
de fevereiro, e a comunida-
de é convidada a partici-
par desse momento espe-
cial. A nova agência reflete 
o compromisso do Sicredi 
em colocar as pessoas no 
centro de suas operações. 
Erli Silveira Lima, diretor 
executivo da Sicredi Sul 
SC, destaca: "No Sicredi, 
as pessoas estão no centro 
e no coração do negócio. É 

nosso papel dispor de es-
truturas físicas para que, 
além dos nossos canais 
digitais, o associado rece-
ba atendimento próximo 
e consultivo que entenda, 
atenda e desenvolva a sua 
vida e os seus negócios."

A estrutura externa 
da agência conta com 17 
vagas de estacionamento, 
bicicletário e bancos para 
uso da comunidade. O 
presidente da Sicredi Sul 
SC, Aloísio Westrup, enfa-
tiza que essa expansão faz 
parte do crescimento do 
modelo cooperativista do 
Sicredi, contribuindo para 
o desenvolvimento local e 
nacional. "Isso é reflexo do 
trabalho de crescimento 
do modelo cooperativista 
do Sicredi. Já são 22 es-

paços como este na nossa 
área de atuação, de Im-
bituba a Passo de Torres, 
que se somam aos 2,6 mil 
pontos de atendimento no 
território nacional. Esta-
mos muito felizes em po-
der contribuir com mais 
uma comunidade", ressal-
tou Westrup.

A agência Sicredi 
São Ludgero está localiza-
da na rua Padre José, 457, 
bairro Evolução. O atendi-
mento à comunidade terá 
início na segunda-feira, 
dia 26 de fevereiro, com ho-
rário diferenciado, das 10h 
às 17h. Para aqueles que 
não puderem comparecer 
presencialmente, a inau-
guração será transmitida 
pelo canal do YouTube "Si-
credi Sul SC" e pelo Insta-

gram, pelo perfil @sicredi.
sulsc. O gerente da agên-
cia, Tadeu D' Estefani, 
convida os moradores de 
São Ludgero e proximida-
des a conhecerem a nova 
agência, destacando o 
papel do Sicredi no desen-
volvimento econômico e 
social da região. "O Sicredi 
participa não somente do 
desenvolvimento econô-
mico, mas também social 
da nossa região. Não são 
apenas soluções financei-
ras, é também olhar para 
as iniciativas sociais das 
cidades e valorizá-las. Por 
isso, aguardamos os mo-
radores de São Ludgero e 
proximidades para conhe-
cer a nova agência", com-
pletou D’ Estefani.

Projeto arquitetônico da nova agência foi inspirado nas raízes alemãs da cidade, utilizando a técnica construtiva enxaimel, trazida pelos imigrantes
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O Centro Cultural Mul-
tiuso Dimas Schlickmann, 
em São Ludgero, será palco, a 
partir deste dia 28 de feverei-
ro, dos Encontros da Terceira 
Idade em 2024. Esta iniciati-
va é promovida pela Gestão 
Municipal, através da Secre-
taria de Assistência Social e 
Habitação, em colaboração 
com a Associação Sãoludge-
rense de Assistência Social 
(Asas).

A recepção caloro-
sa está marcada para as 
13h30min, destinada às pes-
soas da Terceira Idade com 
60 anos ou mais. A abertu-
ra oficial dará início a uma 
tarde repleta de atividades, 
incluindo dança, música, um 
delicioso lanche, conversas 
animadas, jogos de cartas e 
o já tradicional bingo. Esses 
encontros estão programa-
dos para acontecer todas as 
quartas-feiras, ressalvando 
que, nas segundas-feiras, o 
local recebe exclusivamente 
aqueles que desejam partici-
par de jogos de cartas e bin-
go.

Maria Dusolina Size-
nando Lembeck, conheci-
da como Dú e presidente da 
Associação Sãoludgerense 
de Assistência Social (Asas), 
destaca a relevância desses 
encontros. Ela ressalta que 
proporcionam momentos 
especiais entre amigos, pro-
movem atividades saudáveis 
por meio da dança e oferecem 
atenção especial por parte 
das voluntárias da associa-
ção. A importância do evento 
é reforçada pelo Secretário 
de Assistência Social e Habi-
tação, Valcemir Villani, e pela 
Diretora do Departamento 
de Cultura, Fernanda Tomaz.

Os Encontros da Ter-
ceira Idade não apenas vi-
sam à socialização, mas 
também têm o propósito de 
contribuir para a qualidade 
de vida dos participantes, 
estimulando a atividade fí-
sica e proporcionando mo-
mentos de alegria e descon-
tração. A parceria entre a 
Gestão Municipal, a Asso-
ciação Asas e demais envol-
vidos demonstra o compro-
metimento em promover o 
bem-estar e a integração da 
Terceira Idade na comuni-
dade de São Ludgero.

SÃO LUDGERO

Se você tem uma consulta, exame ou cirurgia marcada no 
SUS, não falte. Se não puder comparecer, comunique com 
antecedência a sua unidade de saúde para que outra 
pessoa possa ser atendida em seu lugar.

A SUA ATITUDE PODE 
SALVAR OUTRAS VIDAS.

VOCÊ SABIA QUE SUA ATITUDE PODE 
AJUDAR A DIMINUIR A FILA DO SUS? 

Estudos indicam que, em média, mais de 30% dos pacientes faltam a consultas, exames e cirurgias marcadas pelo SUS. Esse alto 
índice de absenteísmo contribui para que o tempo de espera para a realização de procedimentos de saúde seja ainda mais 
demorado. Se você não pode comparecer ao procedimento agendado ou se já o realizou, comunique a sua unidade de saúde. 
O SUS é nosso e a sua eficiência também depende da nossa contribuição. 

Encontros da terceira idade de 
SL já têm data para retornar

Como nos outros anos, eventos irão acontecer no Centro Cultural Multiuso Dimas Schlickmann
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São Ludgero se recupera e alcança 
nota destaque no Previne Brasil

Falta de 
atualização 
é o principal 

vilão

No cenário catarinense, o município subiu 19 posições, saltando de 38º para 19º lugar. 

O Ministério da Saú-
de divulgou os dados do 
terceiro quadrimestre do 
Previne Brasil, programa 
criado em 2019 para asse-
gurar o financiamento da 
Atenção Básica nos muni-
cípios. Entre os destaques, 
encontra-se São Ludgero, 
que demonstrou uma sig-
nificativa melhoria em sua 
posição no ranking em 
comparação com o segun-
do quadrimestre.

No cenário catari-
nense, o município galgou 
19 posições, saltando de 
38º para 19º lugar. Na-
cionalmente, São Ludgero 
ocupou a posição número 
447, uma ascensão no-
tável em relação ao 638º 
lugar no segundo quadri-
mestre.

O município obteve 
uma avaliação impressio-
nante no Indicador Sintéti-
co Final (ISF), que é a nota 
atribuída após a análise de 
sete indicadores de saúde. 
Nos meses de maio, junho, 
julho e agosto, São Lud-
gero recebeu a nota 9,87, 
elevando-se para 9,96 nos 
meses subsequentes de se-
tembro, outubro, novembro 
e dezembro.

O Previne Brasil 
avalia diversos critérios, 
incluindo a proporção de 
gestantes com pelo menos 
seis consultas pré-natal, 
realização de exames para 
sífilis e HIV, atendimento 
odontológico para gestan-
tes, cobertura de exame ci-
topatológico, vacinação de 
crianças contra diversas 
doenças, aferição de pres-
são arterial em pessoas 
com hipertensão, e moni-
toramento da diabetes.

São Ludgero atin-
giu a nota máxima em 
todos esses indicadores, 
demonstrando um com-
prometimento excepcional 
com a saúde da população. 
No entanto, a nota geral do 
município foi impactada 
pelo indicador "Cobertura 
de Pólio e Penta", no qual 
recebeu a nota 1,96, com 
peso 2 na base de cálculo.

Questões espe-
cíficas contribuíram 
para que o indicador 
de vacinação não al-
cançasse a nota má-
xima.

Segundo a res-
ponsável pela Sala de 
Vacinas da Secreta-
ria de Saúde de São 
Ludgero, Rosi Borba 
Wernke (foto ao lado), 
a mudança de cidade 
é uma das principais 
responsáveis em o 
município não atingir 
a meta imposta pelo 
Previne Brasil.

"O Previne Bra-
sil conta para o indi-
cador apenas a tercei-
ra dose de imunização 
das vacinas Pólio e 
Penta, o problema é 
que algumas pessoas 
saem da cidade, sem 
completar a imuniza-
ção no município. Isso 
não quer dizer que as 
crianças não tenham 
sido vacinadas. Ape-
nas não entraram no 
cadastro da Secreta-
ria de Saúde de São 

MATÉRIA DE CAPA

n Os números de SL

Ludgero.
Segundo Rosi, nenhuma 

criança residente no município 
deixa de ser vacinada.

"Tomamos muito cuida-
do com isso (completar as três 
doses). Quando os pais não 
trazem as crianças nós vamos 
até elas para realizar a imuni-
zação", finaliza 
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Mega força-tarefa trabalha para 
recuperar estradas do município

Pavimentação transforma ruas e conecta bairros

Equipes da secretaria de Infraestrutura atuam na recuperação de estradas, pontilhões e tubulações

A Secretaria de In-
fraestrutura do município 
de Braço do Norte não tem 
medido esforços para en-
frentar os desafios impos-
tos pelas intensas chuvas 
que têm castigado a região. 
O prefeito, Beto Kuerten 
Marcelino, juntamente com 
o secretário de Infraestru-
tura, Marcos Antônio Perei-
ra de Souza, realizou uma 
vistoria no início da sema-
na nos locais mais impac-
tados.

As equipes da secre-
taria estão concentrando 
seus esforços na recupera-
ção de estradas, pontilhões 
e tubulações nos rios Glória, 
Uruguaia e São José, além 
do Travessão. A preocupa-
ção também se estende ao 
Rio Bonito, onde a cabecei-
ra de uma ponte está sendo 
reforçada para garantir a 
segurança e facilitar a pas-
sagem de veículos pesados, 
como caminhões.

"Mesmo diante dos 
desafios enfrentados, é cru-
cial que a população esteja 
ciente de que estamos em 
ação. A nossa intenção é 
seguir o cronograma pré-
-estabelecido, garantindo 
que as frentes da Secreta-
ria de Infraestrutura con-

cluam os trabalhos confor-
me o planejado, antes de se 
deslocarem para outra co-
munidade. Todas as locali-
dades, seja na área rural ou 
urbana, receberão a devi-
da atenção, como tem sido 
nossa prática. Seguimos 
trabalhando incansavel-
mente", destaca o prefeito 
Beto Kuerten Marcelino.

Além das ações 
emergenciais nas estradas, 
a cidade também presen-
cia um esforço significativo 
na revitalização das vias 
pavimentadas com asfalto. 
O início desta segunda-fei-
ra marcou o pontapé inicial 
da revitalização na Rua 
Verino Fortunato Coan, 
conectando a Uruguaia 
ao Rio Bonito. Este projeto 
de melhoria será contínuo, 
abrangendo todas as vias 
municipais que apresen-
tem danos na pavimenta-
ção asfáltica.

Outro destaque desta 
jornada foi a aplicação da 
camada asfáltica na Rua 
Francisco Nazário, situada 
no bairro Bela Vista. Essa 
medida visa não apenas a 
restauração estética, mas 
também a garantia de vias 
mais seguras e transitáveis 
para a comunidade.

Na última terça-feira 
(20), iniciou-se a colocação 
da camada asfáltica nas 
ruas Newton Marcelino (1º 
trecho) e Renato Bonetti, no 
bairro Uruguaia, em Braço 
do Norte. A previsão é que 
os trabalhos sejam con-
cluídos até o final desta se-
mana.

Essas vias formam 
um minianel viário, conec-
tando a BRN-424, do Centro 
ao Distrito de Pinheiral, à 
SC-108, de Braço do Norte 
a Rio Fortuna. O projeto de 
pavimentação, aguardado 
há muitos anos pela comu-
nidade, está em curso.

Além do projeto atual, 
nos próximos dias, Braço do 
Norte receberá ordens de 
serviços para pavimenta-

ções em diferentes bairros.
Nesta sexta-feira (23), 

está agendada a entrega 
da ordem de serviço para a 
pavimentação da rua Heitor 
Cunha, no bairro Bela Vista, 
marcada para as 18 horas. 
Em seguida, no dia 26 de fe-
vereiro, segunda-feira, será 
a vez da rua Pedro Philippi, 
também no bairro Bela Vis-
ta, receber a ordem de servi-
ço às 10 horas.

Na próxima terça-fei-
ra (27), a rua Manoel Fran-
cisco Camilo, na Açucena, 
terá sua pavimentação au-
torizada, em cerimônia mar-
cada para as 19h30min. As 
ruas Bento Joaquim Rogério 
e Huberto Rodhen, no bairro 
Nossa Senhora de Fátima, 
seguirão o mesmo caminho 

no dia 29, quinta-feira, com 
autorização marcada para 
as 19 horas.

O cronograma se es-
tende até o mês de março, 
com a rua Julieta Della Gius-
tina Meurer, trechos 1 e 2, 
agendada para o dia 05, às 
19h30min. Finalizando as 
próximas etapas, no dia 14 
de março, às 18 horas, será 
a vez da rua João Estanislau 
Ângelo (trecho 1), no bairro 
Trevo.

Outras pavimenta-
ções estão previstas para 
serem autorizadas nos me-
ses subsequentes, solidifi-
cando o compromisso da 
administração municipal 
com o desenvolvimento ur-
bano e a qualidade de vida 
dos cidadãos.

Prefeito Beto acompanhou o secretário de Infraestrutura Marcos Antônio Pereira 
de Souza, na manhã da última segunda-feira, nos pontos mais atingidos

Ruas Newton Marcelino e Renato Bonetti ganham asfalto 
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A Administração Municipal lembra que é obrigação dos proprietários deixarem 
seus terrenos limpos e a Lei Complementar 195/2017 prevê notificação, multa 
e pagamento obrigatório da limpeza a qualquer momento. 

ATENÇÃO PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS LOCALIZADOS
NO PERÍMETRO URBANO DE SÃO LUDGERO!

MANTENHA-OS LIMPOS!

Imóveis limpos deixam a cidade mais bonita, 
valoriza o patrimônio, além de contribuir 
com a saúde pública. 
Nossa cidade é responsabilidade de todos! Terra do Trabalho!

Wolnei Schroeff é o escolhido 
para comandar a Agricultura

Empresário retorna a administração municipal. Há seis anos, Duda comandou pasta da Infraestrutura

Braço do Norte testemu-
nhou a retomada de Wolnei 
Schroeff, conhecido como Duda, 
à administração municipal, 
agora na Secretaria de Agricul-
tura. Anteriormente, ele desem-
penhou um papel importante 
na gestão de janeiro de 2017 
até abril de 2018, quando lide-
rou a Secretaria de Infraestru-
tura.

O prefeito Beto Kuerten 
Marcelino expressou confiança 
na capacidade de Duda para 
dar continuidade aos projetos já 
iniciados pela secretaria. Desta-
cou que a escolha se baseou na 
experiência prévia de Duda na 
equipe municipal. "Duda é um 
nome de muita confiança da 
nossa gestão, pois já fez parte 

da nossa equipe. Está disposto 
a trabalhar e, com certeza, dará 
o seu melhor para o nosso Mu-
nicípio. Nossa única exigência é 
a dedicação ao trabalho", afir-
mou o prefeito.

Além de reforçar os servi-
ços prestados aos agricultores, 
frigoríficos e à população em ge-
ral, a Secretaria de Agricultura 
agora também fornecerá apoio 
à Secretaria de Infraestrutura 
na revitalização das estradas 
do interior, dando continuida-
de ao projeto Porteira Adentro. 
Essa iniciativa visa melhorar a 
infraestrutura das estradas ru-
rais, beneficiando diretamente 
a comunidade local e fortale-
cendo os setores agrícola e de 
infraestrutura do município.Duda Schueroff assume a Secretaria de Agricultura de Braço do Norte 

BRAÇO DO NORTE
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O jovem talento Davi  Carias 
carrega na bagagem algumas 

medalhas e troféus de 
campeão e vice-campeão de 

grandes campeonatos. 

. Valorizando gente da 
cidade, gente da nossa 
terra e da nossa gente, 
foi a vez desse colunista 

participar do Poddágrota.
“ “

José Carlos Santos | redacaocn@yahoo.com.br

Vai que Eu Garanto

Abraço

Muitos craques passaram por São Ludgero, a Copinha 
realmente é top demais. Endrick, Cuiabano e João Carbo-
ne são exemplos disso. Mas hoje vamos de Davi  Carias. O 
jovem talento, em julho do ano de 2022 participou da copa 
São Ludgero em Santa Catarina onde jo-gou de meia e dei-
xou alguns gols foi uma grande experiência para um menino 
de apenas 11 anos. Vindo de Juiz de Fora/MG, o craque do 
Sport destaca a participação na competição: “É uma expe-
riência incrível”, disse. Carias, como é conhecido na cidade 
mineira, come-çou a jogar quando ainda tinha 4 anos, mas 
foi mesmo em 2020 com 9 anos que mudou de patamar indo 
jogar no Sport Clube Juiz de Fo-ra. Além da Copinha, esteve 
em outras grandes competições como copa Bahamas de fu-
tebol amador onde sagrou-se artilheiro da cate-goria sub 11 
ao balançar as redes por nove vezes.  O meia atacante par-
ticipou da liga de futebol de Juiz de Fora e foi artilheiro com 
oito gols. O bom finalizador carrega na bagagem algumas 
medalhas e tro-féus de campeão e vice-campeão de grandes 
campeonatos na cidade e região como a Copa Alta Malícia 
JF, Comari Cup, Copa Zico JF, Ca-simiro Cup entre outras. 
Agregando conhecimentos no mundo do futebol e prestes a 
completar 13 anos, sonha como todos os jovens de sua idade 
em ser um grande jogador de futebol. Atualmente está com-
petindo o campeonato camisa 12 JF com a equipe do NEEC 
na categoria sub-13, time atual campeão Da CopaAlta Malí-
cia JF cate-goria sub-13. De olho no futuroa jovem promessa 
treina no PSG JF em busca de ser selecionado para a equipe 
elite. O que podemos de-sejar é sucesso a mais um promissor 
talento da Copa Cidade de São Ludgero, Carias. Bora, chegar 
no profissional, moleque!  Instagram @davicarias09

Alô Fernando Sombrio, 
obrigado pelo espaço e que 
o Poddágrota si-ga fazendo 
sucesso. Valorizando gente da 
cidade, gente da nossa ter-ra e 
da nossa gente, foi a vez desse 
colunista, natural de Curitiba, 
mas há 25 anos em SL, poder 
usar da boa resenha junto aos 
amigos. Um abraço ao dono 
do Repórter Sul e do Pod dá 
Grota, Fernando Sombrio.

Dica do Zezão
É preciso ter cuidado com as bajulações, mi-
nha avó também acariciava as galinhas e 
depois torcia o pescoço.

A eliminação da se-
leção olímpica foi 
precoce humilhan-
te, porém rea-lista. 
Crer em Diniz como 
quinto técnico me-
lhor do mundo, Vini 
co-mo sexto melhor 
jogador e que somos 
o país do futebol 
são meros enganos 
comprovados ano 
após ano. A impren-
sa contribui, os em-
-presários também 
e o troce acredita 
que temos muitos 
craques em poten-
cial. Neymar com 

os pés amarrados, de 
olhos vendados e sem vontade 
de jogar ainda é de longe nosso 
melhor jogador. Como diz o téc-
nico de duas copas do mundo, 
Dunga: Se gramado sintético 
fosse bom, a vaca ali pastaria. 
Infelizmente, essa é a verdade 
do país do 7x1.
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Aulas nas escolinhas de futsal 
e voleibol já iniciaram, a todo 

vapor, em Orleans. “
Rodolfo Devilla | rodolfodevilla5@gmail.com

Com o pé-direito. Mesmo desfalcado de alguns jogadores tais como Ro-
drigo Hoffmann, Lucas/LM, “Danilinho” e o goleiro Fernando Passarela, 
o Nova Orleans Futebol Clube (na foto) estreou com vitória no Campeo-
nato da Quaresma de futebol suíço Adulto em Urussanga. Dias atrás, 
venceu e de virada o Ribeirão da Areia, de Pedras Grandes, pelo placar 
de 4 a 1 com dois gols de Alan “Ceará”, um de Juninho Farias e outro de 
Renato; Gabriel descontou. Campeão em 2023, os orleanenses buscam 
o bicampeonato da competição e neste sábado pela segunda rodada, 
enfrentam o PNegão, de Criciúma, ás 18h30min em confronto válido 
pela chave ‘C’ do torneio regional; tal rodada já inicia nesta sexta-feira ás 
20h com Mina Fluorita x Raio Negro e Ressaca x Portelinha, continuan-
do no sábado a partir das 16h30min – Clube Atlético Presidente Vargas 
x Amigos do Lorinho, Lacoste x Falso Madrid e La Ele FC x Schauke/07. 
E ainda acerca do Nova Orleans, só que nos ‘Veteranos’ lá na praia do 
Campo Bom em Jaguaruna, a ida para a grande final não aconteceu: 
nos pênaltis, derrota para o Olho D’água por 6x5 após empate em 0 a 
0 no tempo regulamentar. Por lá, decidirão o título no corrente ano Olho 
D’água e Atlético Sangão/Poços. Foto-crédito: Heloiza Scremin. 

Click da Coluna
“No Milan, contratamos 
o Ronaldo Fenômeno. Ele 
estava com cem quilos e 
antes de sua estreia, pedi 
a ele que perdesse peso. 
Foi quando ele me disse: 
se for pra correr me deixe 
no banco, mas se for pra 
fazer gol, me coloque em 
campo. Daí eu o escalei 
e ele quase não correu, 
porém marcou dois gols”. 
CARLO ANCELOTTI, 
atualmente treinador do 
Real Madrid, da Espanha, 
a respeito do ex-atacante 
brasileiro em tempos de 
futebol italiano. 

O Departamento Municipal de Esportes – DME, de Orleans, 
informa que as aulas nas escolinhas de futsal e voleibol já 
iniciaram no corrente ano. As mesmas são divididas em dois 
turnos – matutino, das 08h30min às 12h e vespertino, das 
13h15min às 17h. Os alunos que frequentarem o futsal em 
sua fase inicial terão como instrutor o professor Luiz Filipe 
Koch, com as aulas acontecendo às segundas-feiras para 
o Sub-9 entre 09h30min e 10h15min, e para o Sub-7, das 
10h15min às 11h; já às sextas-feiras, no Sub-9 das 09h às 
10hs e no Sub-7, das 10h às 11h. Por outro lado, a cargo 
de Felipe Bonetti, as aulas serão as segundas-feiras, das 
08h30min às 09h30min de 10 a 15 anos, e das 13h30min 
às 15h entre 10 e 12 anos de idade; as quartas-feiras, das 09 
às 10h30min, será a vez dos alunos de 10 a 15 anos; entre 
13h30min e 14h30min, de 10 a 12 anos, e das 15h30min 
às 16h30min, faixa etária entre 13 e 15 anos. Por fim, nas 
sextas-feiras, das 13h30min ás 14h30min de 13 a 15 anos. 
OBS: no período da tarde, as aulas acontecerão na quarta e 
também na sexta-feira para o Sub-7 e Sub-9, das 14h30min 
às 15h30mim. FUTEBOL SUÍÇO. O Municipal de futebol 
suíço Adulto abrirá a temporada esportiva nas Colinas: 
o torneio deverá começar no mês de março e assim que 
tivermos mais informações, informaremos aqui no CN. Bom 
fim de semana!

Também já foi dado o pontapé 
inicial na comunidade da 
Barra do Rio Chapéu em Rio 
Fortuna para a nona edição 
do Campeonato da Quaresma 
de futsal Adulto masculino, 
com a participação de seis 
equipes. Em turno-único 
todos se enfrentam e os 
quatro melhores avançam a 
semifinal. A primeira rodada 
apresentou RBN/Braço do 
Norte 2x5 Varginha/Anitápolis, 
Madeireira Boeing 6x3 
Thunder/Santa Rosa de Lima 
e Serra Geral 4x2 Laticínios 
Bloemer. A rodada de número/2 
marca para esta sexta-feira, 
a partir das 20h Madeireira 
Boeing x Serra Geral, RBN x 
Laticínios Bloemer e Thunder x 
Varginha.

Ainda sobre 
a Quaresma

Pérolas

Prá fechar
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A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

Manter SC como o Estado mais seguro do país é um dos desafios do secretário da Segurança Pública

O foco da gestão de Sargento Lima à frente da SSP

RCN 770 | rcnonline.com.br

O deputado Sargento 
Lima (PL) assumiu oficial-
mente o cargo de Secretário 
de Estado da Segurança Pú-
blica de Santa Catarina no 
início de janeiro deste ano, 
em cerimônia realizada na 
sede da Federação das In-
dústrias do Estado de Santa 
Catarina (Fiesc), em Floria-
nópolis. Lima, cujo nome 
completo é Carlos Henrique 
de Lima, traz consigo uma 
vasta experiência de 18 anos 
na Polícia Militar de Santa 
Catarina e dois mandatos 
como deputado estadual.

Em entrevista à Rede Cata-
rinense de Notícias – RCN, o 
Secretário abordou diversos 
aspectos, desde sua indica-
ção até os desafios imediatos 
que enfrentará na SSP/SC. 
Ele destacou a responsabili-
dade de manter Santa Cata-
rina como o Estado mais se-
guro do país, mencionando 
indicativos positivos e a ne-
cessidade de uma segurança 
pública efetiva.

Desafio
"O governador Jorginho 

Mello me estendeu o convi-
te, conhecendo minha histó-
ria com a PMSC, e eu aceitei. 
Fui convidado a ouvir as do-
res do catarinense, a enten-
der suas preocupações. É um 
desafio ainda maior assumir 
a Secretaria de Segurança 
Pública de um Estado que re-
cebe o título de Estado mais 
Seguro do País, com dados 
auditáveis inclusive. A régua 
já é alta e o desafio é manter 
lá em cima. Nós temos indi-
cativos excelentes e essa é a 
expectativa que é criada em 
relação à Segurança Públi-
ca por parte do catarinense, 

do cidadão, do pagador de 
impostos. É uma Segurança 
que precisa ser sentida, pre-
cisa da presença do estado, 
então a nossa gestão está 
adotando isso, de fazer uma 
Polícia Militar, Polícia Civil, 
Polícia Científica, Corpo de 
Bombeiros, enfim, uma Se-
gurança presente em cada 
metro quadrado do Estado 
de Santa Catarina”, ressalta 
Lima. 

Moradores de rua
Dentre os desafios men-

cionados, Sargento Lima 
abordou a crescente pre-
ocupação com o aumento 
significativo de moradores 
de rua no estado. Lima des-
tacou que mais de 70% dos 
moradores em situação de 
rua são provenientes de 
outros estados, indicando 
uma migração que muitas 
vezes ocorre incentivada por 
propostas ilusórias.

 O secretário afirmou que 
é necessário tratar a causa 
do problema, buscando es-
tancar essa entrada de mi-
grantes e responsabilizando 
os governos de origem pela 
reintegração social dessas 
pessoas

"Nós já tivemos na se-
mana passada uma reunião 
com a Secretaria de Saúde 
e a Secretaria de Assistência 
Social. Tivemos aqui tam-
bém a presença de todas as 
forças policiais participando 
dessa reunião e a conclusão 
que nós chegamos é a mais 
óbvia possível. Nós temos 
que saber, no limite, onde 
termina a responsabilidade 
do município e onde come-
ça a do estado.

 A do estado se inicia 

quando a gente começa a 
ter a divulgação de crimes 
violentos contra as pessoas, 
praticados por essas pessoas, 
moradoras de rua. Infeliz-
mente isso vem acontecen-
do. Nós tivemos já homi-
cídios, pessoas que foram 
vítimas de lesão corporal, 
tentativas de estupro e estu-
pro consumado”, frisa. 

Usuários de drogas
Sargento Lima também 

abordou a questão das leis 
municipais que autorizam 
multas para usuários de dro-
gas em locais públicos, sa-
lientando a importância de 

respeitar o arcabouço jurídi-
co nacional.

"Toda lei foi um dia um 
pensamento, um sentimento 
coletivo, é assim que se for-
ma a lei. Alguns municípios 
adotaram essa lei de multar 
usuários de droga, mas te-
mos que saber que estamos 
sob o manto de uma Consti-
tuição e todo o manto jurídi-
co que cobre o Brasil inteiro. 

Acredito que se isso as-
cender a instâncias superio-
res seria muito mais fácil, 
por exemplo, que no Dis-
trito Federal fosse uma res-
ponsabilidade do Congresso 

Nacional e não do Supremo 
Tribunal Federal legislar 
sobre isso e passasse uma 
retaguarda jurídica para os 
Estados, para que pudessem 
aplicar uma lei semelhante a 
essa. 

Mas isso precisa partir 
realmente da Câmara Fede-
ral; os deputados decidem, 
e passa pelo Senado, pelo 
presidente da República e 
aí, sim, chega aos governos 
estaduais, abrindo para nos-
sa Assembleia legislar sobre 
isso, caso contrário estamos 
apenas especulando”, finali-
za o secretário.

Nós temos indicativos excelentes e essa é 
a expectativa que é criada em relação à 
Segurança Pública por parte do catarinense
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